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入念に花火を仕込む ▼

　10月21日（土）高知県公民館研究大会がのいちふれ

あいセンターで開催され、地域で生涯学習の中心的

な役割を担う公民館の効果的な活動のあり方につい

ての学習に約400人が参加しました。

 メイン会場では「公民館を核に広がる音楽の世界」

と題した香南ジュニアオーケストラの演奏と活動報

告があり、各分科会場では香我美町山南地区まちづ

くり協議会が「自ら考え自ら行動する地域づくり実践」、

夜須町演芸会実行委員会は「娯楽も文化」と題してそ

れぞれの地域の公民館と住民をつなぐ精力的な活動

を発表しました。

　また、長年公民館の活動や運営に関わりその発展

に貢献した10人が表彰されました。　

東川ブルーベリー植栽祭り

自分たちで地域を元気に！

地域の力を活かす公民館活動を

はじめてのイモ掘り体験

羽尾わくワク村収穫祭

みんなぁ寄っていってや！

あぐりのさと８周年記念祭

　10月29日（日）夜須小学校体育館で、少林寺拳法夜

須支部開設30周年記念演武会が同実行委員会主催で

行われました。

　県内では一番東に位置する夜須支部は、市内はも

とより遠くは田野町からも通ってきています。子ど

もらは記念演武ということで、舞台上でキリリとし

た組み手を披露しましたが、終わると緊張がとけた

のか「よかったねー」と組み相手と声をかけ合ってい

ました。一般の演武ではそのスピード、迫力ある動き

に約60人の観客は魅入りました。

　10月28日（土）、29日（日）香我美町西川地区にある農

産物直販所「あぐりのさと」の８周年記念祭が行われ

ました。

　今年はアメゴの塩焼きや、もちつき交流会、農政事

務所の米の食味チェックなどに約2000人が訪れました。

　山北みかんをふんだんに使ったミカンもちはリピ

ーターが多く「おいしかったき、また買いに来たよ～」

との声も。ゆっくりできる喫茶コーナーもあり、大盛

況の２日間でした。

少林寺拳法夜須支部開設30周年記念演武会

本当の強さと優しさを求めて

夜須大手の浜・龍河洞スカイライン・農免道路清掃

ご協力ありがとうございました！

３世代交流地引き網

おおき～い鯛が捕れました！

香我美中学校 国際交流

　千舞温泉が休業した香我美町東川地区では、住民が

地域の活性化のために何かしたいと、目に良いという

ブルーベリーを植えることにしました。

　10月21日（土）に『ブルーベリー植栽祭り』ということ

で地元有志や、千舞温泉

の愛好者が集まり、ラビ

ットアイ系など320本の

苗を約20アールの畑に

植えました。

　約40人の参加者らは「来

年の夏にはおいしいブ

ルーベリーを食べたいね」

と楽しみにしていました。
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　11月５日にちようび。赤岡の浜で、３世代が集

まって地引き網をしました。

　地引きの網を見ると、ちいさなフカがどっさり

はいっちょりました。そのフカの中に大き鯛が１

匹だけいました。教育委員会のおじちゃんが鯛を

持たせてくれました。ものすごく重たかったです。

　11月10日（金）香我美中学校と交流しているシンガポー

ルの「パイオニア・セカンダリー・スクール」の生徒12人と

先生が同学校を訪問しました。両校は７年前からの相互

交流で毎年お互いの国を研修しており、この日は全校生

徒による歓迎セレモニーの後、茶道や書道、英語など交流

授業を楽しみました。お互いカタコトの英語や日本語と、

身振り手振りですぐ笑顔になり夜は町内の生徒の家にス

テイして、より交流を深めました。

高知県公民館研究大会

Ｗelcome！香南市へようこそ

い
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